

**Comerciantes Contra  
Academia de Bailes**  
*Pais, marzo 28/56*  
**Establecida en Galiano.  
Carta a nuestro director**

La «Unión de Comerciantes de la Avenida de Italia» (Galiano), ha enviado a nuestro director una carta en donde nos insta a cooperar con la campaña iniciada para que se clausure una Academia de Bailes en dicha avenida tan céntrica. La carta dice así:

Dr. Guillermo Martínez Márquez.  
Periódico EL PAIS.  
Reina No. 158.  
Ciudad.

Señor:

En diversas ocasiones esta Unión de Comerciantes de la Avenida de Italia se ha dirigido a ese importante órgano de opinión pública, recabando su apoyo para las campañas por nosotros llevadas a efecto y en todo momento hemos encontrado amplio respaldo en sus páginas para las mismas.

A ese efecto hemos obtenido con la cooperación de ustedes y de las autoridades oficiales, la eliminación de los puestos fijos que se encontraban a lo largo de toda la Avenida, así como evitar que se estacionaran vendedores ambulantes que acosaban al público que concurre a nuestros comercios, a la vez que daban una mala impresión en los turistas que a diario nos visitan.

Pero toda nuestra campaña no ha terminado, pues en la actualidad no hemos podido obtener el cierre de la academia de baile que se encuentra instalada en nuestra Avenida. Este es uno de los puntos que nos hemos propuesto conseguir pues como todo el mundo conoce, constituye un lugar donde se reúnen elementos de mal vivir, produciendo mal efecto en las familias que durante la noche recorren nuestros comercios, admirando las vidrieras.

Anticipándole las gracias por el interés que preste a la presente, quedamos de usted,  
Muy atentamente,

**Federico González,**  
Presidente.

*Pais, marzo 28/56*



**PATRIMONIO  
DOCUMENTAL**

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA